

## ●中間試験が終わりました

1学期の中間試験が、5月26日（木）から31日（火）の4日間にわたって行われました。1年生は本校に入ってから初めての定期試験、3年生は進路決定につながる大事な試験とあって、各学年とも試験前は放課後遅くまで居残って勉強をする生徒も数多く、今学期の努力の成果が楽しみな試験となりました。

試験を終えて各科目とも順次返却が行われています。なかなか得点の伸びなかった科目もあれば、思いのほか高い平均点を出した科目も少なくなかったようです。後日、今回の試験結果は、これまでの欠席時数とあわせて、学級担任から各個人に改めて通知されることとなります。

今学期の期末試験は7月1日から始まります。この中間試験の結果を踏みに、各生徒、いっそうの向上を見せてくれるものと期待しています。

## ●定期考査採点システム導入しました

今回の試験から本校でも定期考査採点システム（リアテンダント）を利用した採点ができるようになりました。答案をスキャンしてパソコンにデータを取り込み、パソコン上で採点して、結果をプリントアウトして通知するというものです。主に観点別評価への対応が目的ですが、採点の効率化や点数の集計の誤りを無くすうえでも有効です。はじめは戸惑うこともあるかもしれませんが、慣れるのは早いと思います。

## ●男子バスケットボール部は…

各部活の春の公式戦が、4月、5月で行われていました。

今回は男子バスケットボール部の活躍を紹介します。

関東予選は2回戦より出場し、快勝。3回戦は苦戦の末に敗れて、残念ながらその先の試合には進めませんでした。次いでインターハイ予選では全員2年生で試合に臨み、1回戦を戦いましたが、勝利を得ることはできませんでした。この敗戦を糧に、現在は新人戦に向けて努力を重ねているところです。

今後も部活動の活躍を随時お伝えしていきます。



## ●進路ガイダンスが行われました

中間試験直前の5月25日（水）の5、6時間目に、3年生に向けて進路ガイダンスが行われました。多くの大学、多くの専門学校から講師の方がいらして、今後の進路に直結するさまざまな話をして頂きました。3年生は5時間目に意中の学校の話の聞いたら、6時間目には第2希望の学校、あるいはその次に関心がある分野の学校を選ぶなどして、今後の進路活動になにかひとつでも活かせるものを得ようと、熱心に耳を傾けていました。



## ●マナー講座を行いました

3年生に向けてのマナー講座が、6月1日（水）の6時間目に、体育館に生徒を集めて行われました。就職指導等に定評のある専門学校から講師をお招きし、進路活動の気構えや、面接に際して留意しておくことなど、実際の場面で生きることをさまざまに伝えて頂きました。

この第2段として、今度は各教室で、実際に面接時の動きを体験してもらう講座が予定されています。

進路に向けての活動も徐々に具体化していっています。もう心に決めている生徒、まだまだ迷っている生徒それぞれですが、着実に前へ進んで、望む結果につなげてほしいと思います。



## ●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスによる影響が続いております。御家庭でも感染防止対策へのご協力をよろしくお願いいたします。何かありましたら学校にご連絡ください。

## ●中学生の皆さん

学校説明会など今後の日程は、本校HP等に掲載いたします。ご不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。